



Empreintes

Présentation d'un travail collectif par les détenues de la Prison de Berkendael
créé durant l'atelier chorégraphique animé par Clara Guémas de l'Ensemble Blaue Blume,
avec la collaboration de Nimetulla Parlaku et le soutien d'Hélicotronc et de la FAMD.

Cette représentation s'inscrit dans le projet "Empreintes du dedans".

Vendredi 31 Août 2012 à 14h30
Prison de Berkendael, Rue Berkendael, 44
1190 Bruxelles

Places limitées à réserver avant le 24 Août, en écrivant à : ensembleblaeublume@gmail.com
Se présenter à l'accueil à 14h, munis de votre carte d'identité.